



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 3 380 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QU'à la fin mai 2024, une décision a été prise au CIUSSS de l'Estrie concernant la fermeture de 12 lits au CHSLD de Bedford, pour les mois d'été 2024;

CONSIDÉRANT QUE cette décision a été prise sans l'implication de la communauté;

CONSIDÉRANT QU'une décision aussi drastique affecte la communauté;

CONSIDÉRANT QUE l'agrandissement tant attendu audit CHSLD, approuvé il y a plus de dix ans, a également été reporté à plusieurs reprises par le gouvernement caquiste;

CONSIDÉRANT QUE les citoyens de Bedford et tous les citoyens de la grande région (Saint-Armand, Pike River, Saint-Ignace-de-Stanbridge, Notre-Dame-de-Stanbridge, Stanbridge Station, Stanbridge East et Canton de Bedford), environ 8000 personnes, sont touchés par ces décisions concernant le CHSLD.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, exigeons au gouvernement du Québec :

- que les 12 lits restent ouverts tout l'été et pour toujours;
- que l'agrandissement du CHSLD soit construit comme prévu et promis sans plus attendre.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Linda Caron
Députée de La Pinière

9 octobre 2024

Date de signature de l'extrait



**ASSEMBLÉE NATIONALE
DU QUÉBEC**

EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 3 380 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

WHEREAS at the end of May 2024, a decision was made at the CIUSSS of l'Estrie concerning the closure of 12 beds at the Bedford CHSLD, for the summer months of 2024;

WHEREAS this decision was made without the involvement of the community;

WHEREAS such a drastic decision affects the community;

WHEREAS the long-awaited expansion of the CHSLD, approved more than ten years ago, has also been postponed several times by the CAQ government;

WHEREAS the citizens of Bedford and all citizens of the greater region (Saint-Armand, Pike River, Saint-Ignace-de-Stanbridge, Notre-Dame-de-Stanbridge, Stanbridge Station, Stanbridge East and Canton de Bedford), approximately 8 000 people, are affected by these decisions concerning our CHSLD.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

We, the undersigned, ask the government of Québec:

- that the 12 beds remain open all summer and always;
- that the expansion of the CHSLD be built as planned and promised without further delay.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Linda Caron
Députée de La Pinière

9 octobre 2024

Date de signature de l'extrait